

AZUL
tranquilidad
Depósito a Plazo Fijo

3,50 %TAE
Plazo Fijo
(12 meses)

CAJA RURAL DE GRANADA



GranadaDigital

Jueves, 2 de Septiembre de 2010, 11:30

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

Durante entre 30 y 40 minutos

Un problema técnico en el servidor de la UGR satura la web el primer día de preinscripción de matrícula

Miércoles, 01/09/10 14:56

EP.

Un problema técnico en el servidor de la Universidad de Granada (UGR) ha saturado la web por un periodo de entre 30 y 40 minutos en una fecha clave para los estudiantes, ya que el 1 de septiembre es el primer día para la preinscripción de la matrícula.

Según informaron a Europa Press fuentes de la institución académica, el problema ha sido “solucionado rápidamente” y ha sido sólo una incidencia “menor” que en principio no tiene nada que ver con el número de usuarios conectados simultáneamente, sino más bien con una avería en el sistema central.

El portal de Administración Electrónica que ofrece la UGR pone a disposición de la comunidad universitaria y de la ciudadanía en general las herramientas necesarias para la presentación de solicitudes telemática. Entre otros aspectos, ofrece un Catálogo de Procedimientos donde se relacionan aquellos en los que los usuarios pueden, si lo desean, enviar sus solicitudes y realizar un seguimiento del estado de su tramitación a través de medios electrónicos.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

★★★★★ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web